

Lettre n° 26

Jeudi 26 novembre 20

Aujourd'hui, c'est un texte sur la prière du « Kyrie eleison » avec la vidéo correspondante que nous transmet Monique Combes.

Veilleur, où en est la nuit ?

Comment comprendre ce temps liturgique dans lequel nous entrerons prochainement qui s'appelle l'Avent et que des chrétiens nomment carême de Noël. Moins axé que le carême pascal sur le repentir, celui de Noël a pour thème principal « **la veille** » dans l'attente de la lumière qui resplendira dans les ténèbres.

Pour ceux qui ont le goût de l'abstinence corporelle, nous savons que cela ne suffit pas et qu'il est très important de jeûner des paroles vaines et faciles.

La prière du *kyrie eleison* dans sa brièveté peut nous aider à faire de nous « **des veilleurs** », me semble-t-il, et nous relier à la prière des « *anawim* », (les pauvres du Seigneur) prophète **Amos 7, 2, Sophonie 3, 12** et la Vierge Marie dans le magnificat.

Dans sa nuit, l'aveugle de Jéricho en est aussi un bon exemple : *Seigneur fils de David ait pitié de moi.*

Ceux qui pratiquent cette prière d'une façon continue, font l'expérience du souvenir de DIEU dans leur cœur. Les amis du CHRIST qui y aspirent, en présence de L'Esprit Saint, s'écrient jour et nuit : *ABBA, aie pitié de ton enfant.*

Cette prière est **une confession** de nos faiblesses. C'est une prière et aussi une **action de grâce**. Elle nous donne la miséricorde pour les autres, la compassion, la pitié, l'empathie comme nous disons si bien **aujourd'hui** ; nous sachant pardonnés et rachetés, nous pouvons pardonner à notre tour.

Puissions-nous la dire non seulement avec les lèvres, et à toute allure, mais aussi et surtout avec le cœur.

Nous ne cherchons pas à infléchir la volonté de DIEU, mais à lui demander son royaume que le CHRIST promet de donner à ceux qui le cherchent, en y ajoutant par surcroît tout ce dont nous avons besoin. **Matthieu 6, 7-15**

Jésus promet son royaume à ceux qui ont pitié de toute souffrance, *Venez-les bénis de mon Père, recevez en héritage le royaume préparé pour vous car j'avais faim et vous m'avez donné à manger Matthieu 25, 31-46*

Bonne attente

https://youtu.be/_gVnQfeMKOw.